

Gerardo Ariel Pérez Coss y León
Comunicación Persuasiva
Actividad 1. Parcial 3. “**Discurso Persuasivo**”

Mi tema es “La necesidad de tomar alcohol para ser alguien” y mi público será personas jóvenes.

Desde hace miles de años las bebidas alcohólicas existen. Cerveza, Vino, Whisky, Tequila, etc. Al principio solo los hombres lo tomaban, después las mujeres y ahora cualquier persona a la edad que quiera puede hacerlo, en estos días es más fácil conseguir una botella de alcohol que, no sé, una buena calificación.

También en estos días, en cualquier tipo de reunión juvenil tiene que haber alcohol sino no hay diversión y/o no van a ella. Los jóvenes de hoy piensan que no pueden llegar a disfrutar el estar con sus amigos sin algún grado de alcohol en su cuerpo. Más del 75% de los jóvenes que asisten a una tipo de fiesta, toman alcohol, el 25 % se la piensa mejor si quiere o no asistir a esa fiesta, porque no falta el amigo que dice algún chiste acerca de que tú estás tomando una Naranjada y no un Vodka. No falta que el que te pide que le des solo un traguito. No falta los que se enfrascan una discusión del porque sí o del porqué no tomar.

¿Acaso no son capaces de llegar al mismo grado de diversión y desinhibición por sí solos sin necesidad del alcohol? A lo mejor es lo que les han venido enseñando desde que son pequeños sus papás, hermanos, amigos. Estos últimos podrían ser los más importantes para los jóvenes, para poder ser parte del grupo de amigos que quieres. Si eres joven y no sabes cuál es la bebida que está de moda en los antros, ¡UF! ¡Mátate!, si no sabes cuál es la botella más buena de Whisky, o sea, ¿cómo te atreves llamarte a ti mismo “joven”?

Estudios han confirmado que los efectos que el alcohol puede tener sobre la salud de los adolescentes. Su consumo en edades tan tempranas y en cantidades grandes o constantes perjudica el desarrollo cerebral de los jóvenes pudiendo desembocar en problemas de memoria y de aprendizaje

Muchos dirán que el verdadero asunto importante es beber con moderación, pero para qué hacerlo si se podría perfectamente evitar, si tomas al alcohol moderadamente sería lo mismo que beberte un jugo de naranja, sólo que sin ningún deterioro de tu organismo y también son fácil 30 pesos menos.

Sí, aunque sea moderado el consumo de alcohol, eso no quita que tu consumo vaya a perjudicar a tus órganos. En primero, el tomar alcohol reduce de 10 a 12 años tu esperanza de vida, y obvio, entre más temprano empieces a beber, a más temprana edad llegaran las consecuencias y malestares asociados al consumo. 3.3 millones de personas mueren al año debido al consumo del alcohol.

Yo sé que ustedes son jóvenes como yo, los conozco bien y sé que estarán diciendo que esta información es basura, vivamos el aquí y el ahora. Y porque soy joven, sé que una de las cosas que más nos importan es el cómo nos vemos físicamente, o sea, la belleza y también el cómo nos ve la demás gente. Déjenme decirles que una de las principales que una de las principales consecuencias del tomar alcohol es el envejecimiento prematuro. El alcohol es rico en calorías aparte de que acumula la grasa en vez de quemarla como mucha gente cree del Whisky o Coñac. Al tomar alcohol se tiende a comer más. El alcohol deshidrata, incluyendo la deshidratación de la piel que luego se transforma en arrugas y manchas. También se cree que el consumo de alcohol contribuye a la

Gerardo Ariel Pérez Coss y León

Comunicación Persuasiva

Actividad 1. Parcial 3. **“Discurso Persuasivo”**

aparición de la celulitis ya que uno de sus efectos es la retención de líquidos y la hinchazón. Aparte de que si quieres que se te quite el acné y consumes alcohol, mejor espera sentado a que se te quite.

Yo prefiero verme y sentirme bien desde ahorita, ¿y tú?, no esperes tanto en tomar la decisión...